
PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE DUPUY 
COMTÉ D’ABITIBI-OUEST 
 
 

09-04-2018  
 PROCÈS-VERBAL, de la séance ordinaire des membres du conseil 

municipal de Dupuy, tenue ce neuf (9) avril de l’an deux mille dix-huit 
(2018), à dix-neuf heures (19h00) sous la présidence du maire substitut 
Monsieur Rémi Jean à laquelle sont présents les conseillers (ères) suivants 
(es) : 

  
Rémi Jean,  Michel Beaudette (19h50),  Josée Leclerc,    
Christian Mongrain Thériault,  Denise Morin, Rémi Kelley. 

  
 Était absent le maire Normand Lagrange. 
  
 Étaient présents également, Madame Pascale Lavigne, Directrice générale, 

Madame Nathalie Soucy, Secrétaire et Monsieur Richard Petit, Inspecteur 
municipal.  

  
 

045-2018 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
  
 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault 
 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté avec l’ajout suivant :  
          

6.11  Travaux voirie 2018.   
  
 Proposition adoptée 
  
  
046-2018 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCES DU 5 MARS  
  

Proposé par la conseillère Denise Morin 
Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault 
Et résolu à l’unanimité : 
 
QUE   les minutes soient adoptées et signées telles que présentées. 
 
Proposition adoptée 

  
  

AFFAIRE EN DÉCOULANT 
 

 La directrice générale confirme le dépôt des états financiers 2017 du 
Centre Récréatif de Dupuy.  Les informations seront consolidées dans les 
états financiers de la municipalité de Dupuy. 

  
  

PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
  
 Monsieur Claude Chrétien indique que selon lui des trottoirs semblent se 

retrouver à l’intérieur des poteaux, ce qui confirmerait qu’ils seraient 
situés dans les terrains privées des citoyens. La directrice générale 
demande à M. Chrétien d’identifier des lieux précis pour que l’inspecteur 
puisse valider les emplacements.  L’information transmise est que ce serait 
un peu partout dans le village, sur la 6e Avenue, la 7e Avenue et la 8e 
Avenue.  Le maire substitut demande à l’inspecteur de faire un suivi sur ces 
dires.  

  



 
ADMINISTRATION ET FINANCE 

  
047-2018 FERMETURE DE COMPTE JOURNAL LE GRIBOUILLEUR 
  

Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
Appuyé par le conseiller Rémi Kelley, 
Et résolu à l’unanimité : 

  
QUE   le conseil municipal autorise un amendement à la résolution 034-
2018 : 
 
Le conseil autorise les deux signataires du compte soit : Madame Pascale 
Lavigne et Madame Murielle Rossignol-Godin à procéder à la fermeture du 
compte bancaire Desjardins, folio #760216 du journal Le Gribouilleur de 
Dupuy; 
 
Proposition adoptée 

  
048-2018 APPROBATION DE L’ALLOCATION DE SUBVENTION POUR LES 

ACTIVITÉS JEUNES DU CENTRE RÉCRÉATIF DE DUPUY, SAISON HIVER 
2017 

  
 Proposé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  

QUE la Municipalité de Dupuy accorde une subvention de 10 549.25$ au 
Centre Récréatif de Dupuy pour l’inscription des activités récréatives des 
jeunes – saison hiver 2017 ; 
 
Proposition adoptée 
 
 

049-2018 APPROBATION DE L’ALLOCATION DE SUBVENTION POUR LES 
ACTIVITÉS JEUNES DU CENTRE RÉCRÉATIF DE DUPUY, SAISON 
PRINTEMPS 2018 

  
 Proposé par le conseiller Rémi Kelley 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  

QUE   la municipalité de Dupuy accorde une subvention de 20 000.00$ au 
Centre Récréatif de Dupuy pour l’inscription des activités récréatives des 
jeunes – saison printemps 2018.  
 

 Proposition adoptée 
  
  
050-2018 CONFIRMATION DE L’ÉVALUATION DES CADRES ET DU TAUX DE LA 

PRIME ACCORDÉE POUR L’ANNÉE 2017 
  
 ATTENDU QUE Monsieur le maire, Normand Lagrange a procédé à une 

rencontre d’évaluation avec les cadres pour le rendement de l’année 2017 
et soumis le tout aux membres du comité de ressources humaines; 

 
 EN CONSÉQUENCE,  
 Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 
 Et résolu à l’unanimité : 

 
  



QUE les membres du conseil offrent une prime de 2% à la directrice 
générale Pascale Lavigne, en boni de contrat pour l’année 2017 et qu’une 
prime de 1.5% soit allouée au directeur de voirie, Richard Petit, en boni de 
contrat pour l’année 2017. 

  
 Proposition adoptée 
 

051-2018 RESSOURCES HUMAINES : EMBAUCHE ET AUGMENTATION 2018 

  
 Il est proposé par la conseillère Josée Leclerc, 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE   la Municipalité de Dupuy engage Monsieur Jasmin Bédard à titre de 

journalier saisonnier pour un contrat du 16 avril au 12 octobre 2018;  
 
 QUE   les membres du conseil autorisent une augmentation de salaire, à la 

secrétaire, Madame Nathalie Soucy, de 1.5% suite à l’évaluation de son 
travail après (6) six mois de probation;  

 
QUE   le contrat de permanence de Mme Nathalie Soucy débute le 1er avril 
2018. 

  
 Proposition adoptée 
 

052-2018 VERSEMENT DE REDEVANCES DU FOND CARRIÈRE & SABLIÈRE À LA 
MUNICIPALITÉ DE LA REINE 

  
ATTENDU QUE   la municipalité de Dupuy et la municipalité de La Reine 
ont dûment signé une entente pour les redevances du fond Carrière & 
Sablière; 
 
EN CONSÉQUENCE, 
 
Proposé par la conseillère Denise Morin, 

 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
Et résolu à l’unanimité. 
 
QUE   la municipalité de Dupuy verse les redevances du fond Carrière & 
Sablière à la municipalité de La Reine pour l’année 2017 selon les termes 
de l’entente signée, représentant une somme de 297.68$; 
 
QUE   la municipalité de Dupuy remette un tableau détaillant le tonnage 
ainsi que les redevances pour l’année à la municipalité de La Reine; 
 
Proposition adoptée. 

  
  
053-2018 RÉVISION DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2018 DE L’OFFICE MUNICIPAL 

D’HABITATION DE DUPUY 
  
 Proposé par le conseiller  Rémi Kelley, 
 Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE la Municipalité de Dupuy adopte la révision budgétaire 2018 de 

l’Office municipal d’habitation (OMH) telle que soumise dans le rapport 
d’approbation daté du 8 mars 2018 avec un déficit révisé de 14 671.00$. 

  
 Proposition adoptée 
  
  



054-2018 PRÉSENTATION DU PROJET « EMBAUCHE D’UNE ADJOINTE À LA 
COORDINATION ET D’UN(E) PRÉPOSÉ(E) À L’ORGANISATION POUR LES 
FESTIVITÉS DU 100E ANNIVERSAIRE DE DUPUY » AU PROGRAMME DE 
SOUTIEN AUX PROJETS STRUCTURANTS POUR AMÉLIORER LES MILIEUX 
DE VIE 
 
ATTENDU QUE   les activités entourant les festivités du 100e anniversaire 
et celles favorisant les initiatives pour attirer les touristes-visiteurs sont 
inscrites dans le plan de développement 2015-2020 de Dupuy; 
 
ATTENDU QU’   il est rendu nécessaire d’embaucher des personnes dédiées 
à la réalisation de l’événement historique du 100e anniversaire afin de 
supporter la coordonnatrice et les 25 sous-comités du 100e anniversaire;  
 
POUR CES MOTIFS, 
 
Il est proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 

 Appuyé par la conseillère Denise Morin, 
Et résolu à l’unanimité : 
  
QUE les membres du conseil municipal appuient le projet « Embauche 
d’une adjointe à la coordination et d’un(e) préposé(e) à l’organisation pour 
les festivités du 100e anniversaire de Dupuy » présenté par la directrice 
générale pour et au nom de la municipalité de Dupuy – Comité 100e 
anniversaire, au programme de soutien aux projets structurants pour 
améliorer les milieux de vie, comme priorité #1 pour l’enveloppe complète 
2019  au montant de 17000$; 
 
Proposition adoptée. 

 
   
055-2018 AUTORISATION À SIGNER L’ENTENTE AVEC LE MAMOT POUR LE PROJET 

DE RÉNOVATION DE LA BIBLIOTHÈQUE DANS LE CADRE DU 
PROGRAMME FONDS D’APPUI AU RAYONNEMENT DES RÉGIONS 

  
 ATTENDU QUE   la municipalité de Dupuy a présenté son intérêt à déposer 

un projet de rénovation de la bibliothèque municipale par le regroupement 
du Réseau Biblio; 

 
 ATTENDU QUE   le Ministère des affaires municipales et l’occupation du 

territoire (MAMOT) a confirmé par l’entremise du comité régionale, une 
aide nécessaire dans le cadre du programme Fonds d’Appui au 
Rayonnement des Régions (FARR) pour la rénovation de bibliothèques; 

 
 EN CONSÉQUENCE,   
 Proposé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 

Et résolu à l’unanimité : 
 
QUE les membres du conseil mandatent la directrice générale, Pascale 
Lavigne à signer, pour et au nom de la municipalité de Dupuy, tous les 
documents relatifs au projet de rénovation de la bibliothèque municipale 
avec le MAMOT dans le cadre du programme FARR; 

  
 Proposition adoptée 
  
  
056-2018 AUTORISATION DU DÉPÔT DU PROJET « TRAIN DE VERRE ILLUMINÉ » 

AU PROGRAMME DE SOUTIEN AUX PROJETS CULTURELS DE L’ABITIBI-
OUEST 

  
 Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 

Et résolu à l’unanimité. 



  
 QUE les membres du conseil mandatent la directrice générale, Pascale 

Lavigne à déposer pour et au nom de la municipalité de Dupuy, le projet de 
« Train de verre illuminé » au programme de soutien aux projets culturels 
de l’Abitibi-Ouest; 

 
 QUE  la municipalité de Dupuy confirme que ledit train de verre sera 

installé au nord du bâtiment abritant la bibliothèque municipale qui 
autrefois était la gare de « Lule »; 

 
 Proposition adoptée 
  
  
057-2018 AUTORISATION DU DÉPÔT DU PROJET « ACTIVITÉS CULTURELLES DANS 

LE CADRE DU 100E ANNIVERSAIRE DE DUPUY » AU PROGRAMME DE 
SOUTIEN AUX ACTIVITÉS DE LOISIR ET SPORT EN MILIEU RURAL 

  
 Il est proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Appuyé par la conseillère Josée Leclerc, 

Et résolu à l’unanimité. 
  
 QUE les membres du conseil autorisent la directrice générale, Pascale 

Lavigne à déposer et à signer tous les documents relatifs, pour et au nom 
de la municipalité de Dupuy, concernant le projet  « Activités culturelles 
dans le cadre du 100e anniversaire de Dupuy » au programme de soutien 
aux activités de loisir et de sport en milieu rural ; 

 
 Proposition adoptée 
  
  
058-2018 ADHÉSION 2018-2019 À LOISIR ET SPORT ABITIBI-TEMISCAMINGUE   
  
 Proposé par le conseiller Rémi Kelley, 
 Appuyé par la conseillère Denise Morin, 

Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE   la Municipalité de Dupuy adhère à Loisir et Sport Abitibi-
Témiscamingue au coût de 90$ + taxes pour l’année 2018-2019. 

   
 Proposition adoptée 
  
  
059-2018 COMPTES À PAYER 
  
 ATTENDU QUE le conseil prend en compte la liste des autorisations de 

paiement du mois de mars 2018 faite conformément aux engagements de 
crédit et aux dépenses autorisées; 

   
 Proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley, 

Et résolu à l’unanimité. 
  

QUE la liste des autorisations de paiement du mois de mars au montant de 
71 015.59$ soit approuvée et d’en autoriser les paiements. 
 

 Proposition adoptée 
  
  

  



 
060-2018 DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE POUR LE RÉSEAU ROUTIER 

MUNICIPAL 
  
 ATTENDU QUE la Municipalité de Dupuy désire effectuer des travaux de 

rechargement de concassés dans le chemin du 6e et 7e Rang Ouest ainsi que 
les rues du village : 4e Avenue Est, 4e Avenue Ouest, Avenue du Chemin-de-
fer et la 1ère Rue Est; 

  
 ATTENDU QUE la Municipalité de Dupuy désire effectuer des travaux de  

drainage de fossés dans les chemins du 2e et 3e Rang Est et Ouest, du 10e et 
1er Rang Est, du 8e et 9e Rang Est et Ouest, du 6e et 7e Rang Ouest; du 4e et 
5e Rang Ouest; 

  
 ATTENDU QUE l’entretien de ces secteurs est devenu prioritaire; 
  
 ATTENDU QUE sans une aide financière, la municipalité ne peut s’engager 

dans des travaux d’amélioration complets; 
  
 POUR CES MOTIFS, 
  

 Proposé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley, 

Et résolu à l’unanimité. 
  
 QUE la Municipalité de Dupuy envoie une demande d’aide financière au 

programme d’Amélioration du Réseau Routier Municipal pour des 
améliorations dans les Chemins du 2e et 3e Rang Est et Ouest,  du 10e et 1er 
Rang Est, du 8e et 9e Rang Est et Ouest, du 6e et 7e Rang Ouest, du 4e et 5e 
Rang Ouest ainsi que dans les rues du village : 4e Avenue Est et Ouest, 
l’avenue du Chemin-de-fer et de la 1ère Rue Est, au député d’Abitibi-Ouest, 
Monsieur François Gendron. 

  
 QU’  un document détaillant la nature et les coûts estimés des travaux soit 

joint à la présente résolution. 
  
 Proposition adoptée 
 
 
 APPUIS, CONTRATS ET MANDATS 

DOSSIER SPÉCIAUX 
  
  
 ENCOMBRANTS – CHOIX DU SERVICE AUX CITOYENS 
  
 La Municipalité de Dupuy offrira à ses citoyens deux moyens de cueillette 

d’encombrants : 
  

1. Un service sans frais qui consiste à mettre à la disposition des 
citoyens des conteneurs pour recueillir les encombrants au garage 
municipal, les samedis 19 & 26 mai en avant-midi de 8h à 12h; 

 

2. Un service de cueillette porte-à-porte d’encombrants sur rendez-
vous avec frais de 10$ par voyage pour l’utilisateur qui n’a pas accès 
à un véhicule lui permettant d’apporter ses encombrants.  Le 
service sera offert les vendredis 18 & 25 mai. 

    
 

061-2018 2E PROJET DE RÈGLEMENT #204 MODIFIANT LA ZONE INDUSTRIELLE ET 
SES USAGES AUTORISÉS AU REGLEMENT DE ZONAGE.  

  
Proposé par le conseiller Michel Beaudette, 

 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
Et résolu à l’unanimité. 

 



QUE   le conseil municipal adopte le 2e projet de règlement #204 modifiant 
la zone industrielle et ses usages autorisés au règlement de zonage de la 
municipalité de Dupuy; 

  
Proposition adoptée 
 
 

062-2018 APPUI AU PROJET DANS LE CADRE DU PROGRAMME D’AMÉNAGEMENT 
DURABLE DES FORÊTS 

  
ATTENDU QUE   le ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs met à la 
disposition des organismes et des individus un programme de 
subvention intitulé « Programme d’aménagement durable des forêts »; 
 
ATTENDU QUE   l’Association MultiRessources de la Dualco dont fait 
partie la municipalité de Dupuy désire bénéficier de ce programme; 
 
ATTENDU QUE   le projet demandé est : Travaux forestier 2017-2018 
DUALCO; 
 
ATTENDU QUE   ce projet ne contrevient à aucune loi ou règlement en 
vigueur sur le territoire de la municipalité; 
 
ATTENDU QUE   la municipalité de Dupuy est favorable à ce projet; 

 
EN CONSÉQUENCE,  

 Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
Appuyé par le conseiller Michel Beaudette, 
Et résolu à l’unanimité. 
 
QUE   les membres du conseil appuient le projet présenté par 
l’Association MultiRessources de la Dualco dont fait partie la municipalité 
de Dupuy dans le cadre du Programme d’aménagement durable des 
forêts; 
 
QUE   M. Jean-Guy Boulet est autorisé à signer la documentation relative 
au projet; 
 
Proposition adoptée 
 
 

063-2018 APPUI AU PROJET DANS LE CADRE DU FONDS DE MISE EN VALEUR DES 
LOTS INTRAMUNICIPAUX DE LA MRC D’ABITIBI-OUEST 
 
ATTENDU QUE   le Fonds de mise en valeur des lots intramunicipaux de 
la MRC d’Abitibi-Ouest est mis à la disposition des municipalités locales 
pour la réalisation d’activités sur les lots épars et les blocs de lots (lots 
sous conventions d’aménagement forestier); 
  
ATTENDU QUE   l’année de référence s’échelonne du 1er janvier au 31 
décembre; 
  
ATTENDU QU’   il y a trois dates de dépôt de projet, soient le 31 mars, le 
31 août et le 30 novembre de chaque année; 
 
ATTENDU QUE   Le premier paragraphe de l’article 14.3 A) du règlement 
relatif au Fonds de mise en valeur précise ce qui suit : 
 

« L’aide annuelle octroyée par municipalité ne peut dépasser la somme de 
cinq mille dollars (5 000 $). Chaque municipalité a la possibilité d’utiliser ce 
cinq mille dollars (5 000 $) sur ses lots épars ou sur sa convention 
d’aménagement forestier, et ce, que la municipalité soit regroupée ou 
non »; 

  



 
EN CONSÉQUENCE, 
Il est proposé par le conseiller Michel Beaudette, 

 Appuyé par le conseiller Rémi Kelley, 
Et résolu à l’unanimité. 
 
QUE  les membres du conseil appuient la demande d’aide financière de 
l’Association MultiRessources de la Dualco au Fonds de mise en valeur 
des lots intra municipaux; 
 
QUE   la municipalité de Dupuy ne déposera pas de projet au Fonds de mise 
en valeur en 2018. Conséquemment, elle autorise la MRC d’Abitibi-Ouest à 
allouer la somme de cinq mille dollars (5 000 $) qui lui est disponible à 
l’Association MultiRessources de la Dualco pour la réalisation des activités 
admissibles prévues dans son projet déposé au Fonds de mise en valeur en 
2018; 
 
Proposition adoptée 
 
 

064-2018 PROCLAMATION DE LA SEMAINE NATIONALE DE LA SANTÉ MENTALE À 
DUPUY  

 
CONSIDÉRANT QUE   la Semaine nationale de la santé mentale se déroule 
du 7 au 13 mai 2018; 
 
CONSIDÉRANT QUE   le thème « Agir pour donner du sens » vise à  
renforcer et à développer la santé mentale de la population du Québec ; 
 
CONSIDÉRANT QUE   les municipalités du Québec contribuent à la santé 
mentale positive de la population ; 
 
CONSIDÉRANT QUE   favoriser la santé mentale positive est une 
responsabilité à la fois individuelle et collective, et que cette dernière doit 
être partagée par tous les acteurs de la société ;  
 
CONSIDÉRANT QU'   il est d’intérêt général que toutes les municipalités du 
Québec soutiennent la Semaine nationale de la santé mentale ; 
 
PAR CONSÉQUENT, 
Il est proposé par le conseiller Rémi Kelley, 

 Appuyé par la conseillère Denise Morin, 
Et résolu à l’unanimité : 
 
QUE   le maire substitut proclame la semaine du 7 au 13 mai 2018 
« Semaine de la santé mentale » dans la municipalité de Dupuy et invite 
tous les citoyennes et citoyens ainsi que toutes les entreprises, 
organisations et institutions à reconnaître les bénéfices de l’astuce Agir 
pour donner du sens. 

  
QUE   ladite proclamation soit publiée dans le journal local Le Gribouilleur 
pour le mois de mai 2018; 
 
Proposition adoptée 
 
 

065-2018 NOMINATION DE LA RESPONSABLE DE L’APPLICATION DES 
RÈGLEMENTS MUNICIPAUX ET À L’ÉMISSION DES CONSTATS 
D’INFRACTIONS 

 
Proposé par la conseillère Josée Leclerc, 

 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
Et résolu à l’unanimité. 

 



QUE   Nathalie Soucy soit nommée responsable de l’application des 
règlements municipaux et responsable de l’émission des constats 
d’infractions pour la Municipalité de Dupuy. 

  
Proposition adoptée 
 
 

066-2018 APPUI À MME GINETTE TANGUAY  POUR LE RENOUVELLEMENT DE SON 
PERMIS D’AUTOBUS 

 
Proposé par le conseiller Michel Beaudette, 

 Appuyé par le conseiller Christian Mongrain Thériault, 
Et résolu à l’unanimité : 

 
QUE   la municipalité de Dupuy transmette une lettre d’appui à 
madame Ginette Tanguay pour l’obtention de son renouvellement de 
permis d’autobus. 

  
Proposition adoptée 
 
 

 AFFAIRES DU COMITÉ 100E ANNIVERSAIRE 
  
 Josée Leclerc, coordonnatrice, indique que le lancement de la 

programmation du 100e qui a eu lieu le 26 mars dernier a été fort apprécié 
par les participants.  Selon les commentaires reçus, les informations 
étaient claires.  La vente du combo DVD et livre souvenirs est très 
populaire.  La vente de billets pour les repas et spectacles vont bon train.   

 
Elle travaille présentement avec son adjointe sur les horaires de bénévoles.  
Les différents comités pourront mettre en place leur liste de bénévoles 
propre à leurs activités. 
 
Elle informe qu’il y aura le dimanche 6 mai prochain un souper spaghetti 
organisé par les Chevaliers de Colomb et le Club des 50 + en action au 
profit du 100e anniversaire.  Ce souper aura lieu au Pavillon des Sports.  
Tout le monde est invité à participer. 

  
 AFFAIRES DU MAIRE 
  
 Reporté 
  
  

AFFAIRES NOUVELLES 
  
 La directrice générale informe qu’elle a déposé la demande de remorque 

de radar de vitesse à la Sureté du Québec.  On attend la confirmation pour 
la période de la fin mai précédant le Festival d’la boue. 

  
  
 AFFAIRES DES CONSEILLERS 
   

Madame Denise Morin, nous informe qu’elle participera le 11 avril 
prochain à une séance d’informations et d’échanges offerte par le 
Carrefour action municipale et famille ayant trait aux questions sur le PFM, à 
Rouyn-Noranda. Elle nous mentionne également qu’une réunion aura lieu 
le 16 avril prochain concernant la parade du 100e. 
 
M. Rémi Jean demande à la directrice générale un suivi sur la présentation 
du dossier de Michel Girard pour une dérogation mineure.  Le dossier étant 
en préparation, 3 dérogations sont nécessaires dans ce dossier.  Les 
membres du CCU devraient recevoir tout le dossier au courant de la 
semaine. 
 



 
067-2018 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

 Il est proposé par la conseillère Denise Morin, 
 Appuyé par le conseiller Michel Beaudette, 
 Et résolu à l’unanimité : 
  
 QUE la séance soit levée à 20h56. 
  
 Proposition adoptée. 
  
  
  

   Rémi Jean               Pascale Lavigne 

 
 __________________________________  ___________________________________ 
 RÉMI JEAN      Pascale Lavigne 
 MAIRE SUBSTITUT    DIRECTRICE GÉNÉRALE 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


